

## **VITORIA-GASTEIZ / La Plaza Nueva acogerá una jaima literaria como preludio al Día del Libro**

**Juan José Millás, Clara Sánchez y Raúl Argemí tomarán la palabra en Villa Suso. El Gremio de Libreros de Álava ocupará el céntrico lugar el día 19 con una feria que se alargará toda la jornada**

Carlos González

Vitoria. El Día Internacional del Libro, que se celebra el 23, se va acercando y el Ayuntamiento de Vitoria ya ha compuesto el programa de actos que se desarrollarán en la ciudad para conmemorar la fecha. Unas actividades destinadas a todos los públicos de las que ayer se conocieron bastantes detalles.

El primero es la instalación, entre las jornadas del 18 y el 19, de una gran jaima en la Plaza Nueva, donde la compañía Kiku Mistu recuperará la tradición de las narraciones orales, acompañadas para la ocasión con sombras chinas.

En concreto, el grupo ofrecerá en distintas sesiones el espectáculo Historias para hombres y mujeres buenos, un compendio de relatos acompañados por música de sitar e imágenes que los espectadores seguirán desde el suelo.

El viernes habrá representaciones tanto a las 21.00 como a las 22.30 horas, así como una tercera a medianoche. A la jornada siguiente se repetirá salvo en lo que respecta a la sesión de las nueve. Las entradas se pueden recoger, por un precio de dos euros, a partir del día 14 en el Palacio de Villa Suso.

Asimismo, la jaima estará abierta por la mañana y por la tarde para ofrecer, en un ambiente distendido con Dj y té, información sobre la Red Municipal de Bibliotecas.

En la misma Plaza Nueva, el sábado 19, el Gremio de Libreros de Álava sacará sus títulos de sus establecimientos para tomar el lugar en un día de venta especial que arrancará a las 10.00 horas y se alargará, sin descanso, durante toda la jornada, hasta las 21.00 horas.

Pero no quedan ahí las actividades programadas por el departamento dirigido por Maite Berrocal. Villa Suso será escenario a partir del día 16 de diferentes conferencias y mesas redondas realizadas en colaboración con la asociación Geu. Todas ellas serán a partir de las 19.40 horas.

El primero en abrir la serie será el actual Premio Planeta, Juan José Millás, quien se acercará a la capital alavesa para descubrir los secretos de una carrera tan premiada como apreciada por los lectores. El relevo, el día 17, lo tomará una mesa redonda moderada por el síndico Javier Otaola que contará el escritor argentino Raúl Argemí y el autor de títulos como *La última fosa*, Alejandro M. Gallo. Ellos hablarán sobre el estado actual de la literatura policiaca.

La novelista Clara Sánchez también acudirá a la llamada gasteiztarra el 18. La autora, ganadora, entre otros, de galardones como el Alfaguara, acaba de presentar su último trabajo literario, *Presentimientos*. El ciclo de actividades seguirá el 21 con otra mesa redonda, esta vez en euskera, que se acercará a la nueva literatura vasca de cuentos. Un encuentro protagonizado por las jóvenes Uxue Apaolaza y Eider Rodríguez, que estará moderado por Iban Zaldua, escritor y colaborador de DIARIO DE NOTICIAS DE ÁLAVA.

También en lengua vasca, Villa Suso abrirá sus puertas el 22 al autor Jon Alonso, que ofrecerá una charla que partirá de su último libro, *Astrolabioa*. El punto y final a este ciclo llegará el 23 con el montaje musical y poético que realizarán el compositor Nacho Mastretta y la poetisa Ajo.

Por último, el propio Día Internacional del Libro, el Ayuntamiento de Gasteiz procederá al sorteo de 23 lotes compuestos por cuatro libros. Aquellos que, entre los días 15 y 21, acudan a una de las bibliotecas municipales recibirán una papeleta a la hora de realizar un préstamo que les servirá para entrar a formar parte de esta curiosa iniciativa.